



## HANSA-PARK, SIERKSDORF

### Rohbauarbeiten für KÄRNAN Hyper-Coaster

Die Heinrich Karstens Bauunternehmung hat unter anderem die Beton- und Stahlbetonarbeiten für das neue Fahrgeschäft KÄRNAN im HANSA-PARK ausgeführt. Bei der Fahrt mit dem Hyper-Coaster erleben die Fahrgäste einen nahezu freien Fall aus dem knapp 80 m hohen Turm. Die Achterbahn fährt mit einer Spitzengeschwindigkeit von 127 km/h über die 1.235 m lange Fahrstrecke. Die neue Fahrattraktion ruht auf ca. 200 Einzelfundamenten.

In kürzester Bauzeit haben sich die Mitarbeiter der Heinrich Karstens Bauunternehmung mit vielen Überstunden dafür eingesetzt, dass die Maßnahme pünktlich zur Parkeröffnung abgeschlossen werden konnte.

**Auftraggeber:**  
HANSA-PARK Familien &  
Freizeitpark GmbH & Co.  
KG

**Architektur:**  
KEP Architekten,  
Sierksdorf

**Bauvolumen:**  
500.000 EUR

**Leistungen:**  
Beton- und  
Stahlbetonarbeiten